

Ententurnier 2025

wieder ein voller Erfolg!

Bereits am Sonntag (Vorbereitung des Raumes für die Rundenverpflegung) und am Montag (Tische und Stühle rücken auf der Terrasse) liefen die Vorbereitungen auf Hochtouren (Danke an alle beteiligten Damen)!



Dann am Dienstag ab 8 Uhr hieß es für unser Team, alles perfekt für unseren Turnierstart zu organisieren: weiße Tischdecken und Deko auf die Tische, Verpflegung und Preise aufbauen, nochmal den „Besen schwingen“ und natürlich unsere liebevolle Dekoration der Anlage mit Pflanzen und Enten (Danke an Ulli)!

Pünktlich um 10.30 Uhr konnte unser Präsident bei bestem Wetter 72 Spielerinnen (darunter 38 Gäste aus 11 verschiedenen Clubs) begrüßen! Damit waren alle Löcher besetzt und das Turnier ausgebucht!

Schon die Begrüßung begeisterte die Damen, da nicht nur das Orga-Team, sondern auch Hermann ein „Enten-Cap“ schmückte!



Gutgelaunt, mit Scorekarten, Tee-off-Geschenken und lustigen Wackelenten auf dem Kopf ausgestattet, gingen die 18 Flights dann mit Kanonenstart auf die Runde!



Der Platz war wieder in einem hervorragenden Zustand und natürlich fehlten auch nicht unsere aufblasbaren Enten auf den Teichen! (Danke an Jochen und sein Team!)

Während der Runde wurden alle Spielerinnen von unserer fantastischen Rundenverpflegung (incl. Kaltgetränke und Prosecco) wieder verwöhnt! Unter der Leitung der lieben Elke und mit Unterstützung von Uschi war das Buffet liebevoll aufgebaut und einfach eine Augenweide! Unsere Gäste kamen uns dem Staunen kaum wieder heraus! (Lieben Dank an Elke und alle DiDaGo's, die mit Leckereien oder Geldspenden dazu beigetragen haben!)



Nach dem Spiel konnten wir alle an wunderschön gedeckten Tischen auf der Terrasse Platz nehmen und das leckere Spargelbuffet genießen! (Danke an André und sein Team!) Natürlich fehlte auf den Tischen nicht das leckere „Entenflott“ (selbstgemachte Erdbeermarmelade) von Elke für jede Spielerin!



Den ersten Bruttopreis konnten mit 22 Bruttopunkten Bärbel Natzke (GC Oberneuland) und Anja-Janina Langer (GC Bremer Schweiz) und mit 43 Nettopunkten den ersten Nettopreis Heike Brüchmann und Michela Lorscheider (beide GC Buchholz) für sich erringen. Die Erstplatzierten freuten sich über Silberenten, große wunderschöne Pflanzen und Golfhouse-Gutscheine im Wert von 125€!

Das erfolgreichste „Wümme-Team“ mit 41 Nettopunkten (und 19 Bruttopunkten) waren Kerstin Westphal und Petra Horstmann! Auch sie freuten sich über die obligatorischen Silberenten, prächtige Hortensien und Golfhouse-Gutscheine über 100€!

Im Anschluss an die Siegerehrung hatten alle 72 Spielerinnen nochmal die Chance, in der Verlosung von unseren „Glücksfeen“ Barbara und Elke gezogen zu werden und einen der 32 Greenfee-Gutscheine zu gewinnen!

Bevor sich die Spielerinnen auf den Heimweg machten, trafen sich alle nochmal zu einem Gruppenfoto auf dem Grün der 27! Leider gab es in diesem Jahr kein Foto, wo alle Damen zu sehen sind! Schade, aber das machen wir im nächsten Jahr sicher besser 😊 !



Wirklich überwältigend war wieder das Feedback (insbesondere unserer Gäste)!

Unser Club hat mit diesem Turnier und unserem super gepflegten Platz alle überzeugt: „So ein tolles Turnier und ein traumhafter Platz! Wir kommen bald wieder zum Spielen und sind nächstes Jahr auf jeden Fall dabei!“

In meinem Bericht habe ich mich bereits bei vielen bedankt! Sorry, wenn ich jemanden vergessen habe! Aber mein großes DANKE geht nochmal an unseren Club für die tolle Unterstützung und an das Team (Barbara, Elke und Ulli)!!! Ohne so ein großartiges Engagement von allen Beteiligten wäre so ein Turnier nicht möglich!



Liebe Grüße von Petra Lange (für das Orga-Team)